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ЕЖЕГОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ JGLM – 2013 

Спикер – Ребекка Тодд 
 

Сегодня мы поговорим с вами о молитве, как молиться эффективно, так, чтобы это 
меняло жизни людей. Не просто молиться, но, чтобы эти молитвы приводили людей в Царство 
Божье. Эта тема очень близка моему сердцу и надеюсь, что я не буду слишком эмоциональна. 
Это откровение изменило мою молитвенную жизнь. Возможно, каждый из вас когда-либо 
получал откровение, что вам нужно прекратить делать вещи старым путем, и измениться. 
Молитва за больных это не единственное что нам нужно делать, есть много другого. Эту тему 
Карри раскрывает в семинаре Новый человек. И у нас, как у тела Христова, должен измениться 
взгляд на эти вещи, мы должны начать думать об этом шире. Я знаю, что у тех, кто молится за 
больных, есть страстное желание помочь им исцелиться, но мы должны начать больше думать 
об их спасении. Благость Божия приводит людей ко спасению, но мы должны сделать свой шаг, 
чтобы это начало происходить. 
 
 Сначала, я поделюсь с вами моим личным свидетельством. Это касается меня и моего 
мужа, Холси, с которым мы познакомились примерно лет 7 назад. Я выросла в христианском 
кругу, в Служении Джона Г. Лейка. Можно сказать, что я росла в церкви. Часто с такими 
людьми, как я, происходит так, что вы становитесь глухи к голосу Бога и тому, что происходит 
вокруг вас. Вам хочется перенести ваши мысли на что-то другое, а не только пребывать в 
Слове или молиться. Иногда вам просто хочется отвлечься от церковного круга общения и 
встретиться с кем-то еще, вне этого круга. Когда мы постоянно находимся в церковной среде, 
многие из нас надевают маску так называемого «христианского благополучия» - вам нужно 
постоянно улыбаться и выглядеть успешной. И иногда вы устаете от этого. Именно так и 
случилось со мной, когда мне было 21-22 года. Мне не хотелось иметь ничего общего с 
церковью или христианами. У меня не было никаких проблем с Богом, у меня всегда были 
личные отношения с Ним. Но я не однократно слышала, как люди говорят вещи типа: «Иисуса 
я люблю, но вот церковь и христиан не очень». На самом деле, это очень грустно. Это 
доказывает, что церковь должна радикально измениться.  
 
 Итак, я познакомилась с одной девушкой, которая была даже не спасена. Я подумала, 
что это прекрасное место, где я могу спрятаться от церковной жизни, потому что с ней мне не 
нужно было постоянно вести беседы о религии или церкви. Так продолжалось около месяца. 
Потом она сказала, почему бы тебе не познакомиться с моим братом, вы с ним классно 
сойдетесь. Я не очень-то хотела встречаться ни с кем из парней, но решила встретиться с ним. 
Мы пошли в ресторанчик. Когда я увидела его в первый раз, он не показался мне особым 
красавчиком, но потом я даже очень им заинтересовалась. Он ничего не знал о Боге или о 
Библии – классное место, где я могу укрыться от церкви, подумала я.  

Так мы начали встречаться. Думаю, что это не только в моем случае, но зачастую 
происходит с теми, кто вырос в христианской семье, вольно или невольно, но через какое-то 
время, вещи, о которых вы не хотите говорить, начинают слетать с ваших уст. Когда мы с ним 
разговаривали, я начинала говорить о Библии, а он переходил на тему про эволюцию или что-
то подобное. Но я умело отстаивала свою точку зрения и говорила: «Нет, нет, нет, в Библии 
написано по-другому!» Думаю, что это одна из черт нашей семьи – мы очень упрямые.  

Сейчас я рассказываю вами о той частью жизни, о которой мало кто знает. В течение 
этих 4 или 5 лет я не имела ничего общего с христианами или какого-либо рода христианским 
служением. Но я продолжала молиться и общаться с Богом, думаю, что мои отношения с Ним 
были достаточно глубокими. И как многие из вас знают, Дух Святой никогда не прекращает 
работы с нашим сердцем, пытаясь всегда направить нас в правильное русло, подталкивая нас 
к определенным решениям.  

Через какое-то время я поняла, что мне нужно следовать за своим призванием. Я 
позвонила своему отцу, Карри Блейку, и он предложил мне приехать, чтобы у нас была снова 
возможность путешествовать и служить людям вместе. Слава Богу, что с Господом мы никогда 
не начинаем все с нуля, но возвращаемся к тому моменту, где мы остановились. Я переехала в 
Денвер, и за неделю до нашей ежегодной конференции JGLM я попала в очень серьезную 
автомобильную катастрофу. К тому моменту мы уже не разговаривали с Холси около года или 
двух, поэтому моя мама была тем человеком, который позвонил ему и рассказал о том, что я 
попала в аварию. Уже через день Холси примчался ко мне в больницу, как настоящий рыцарь.  

Нет нужды подробно рассказывать обо всем, что происходило в это время. Но мы 
возобновили наши отношения с Холси, и переехали в Техас. На тот момент Холси начал 
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понимать, что во мне произошли большие перемены, я уже не была такой, как раньше. В какой-
то момент я заявила ему, что уже не смогу следовать за ним, как раньше, но пойду своим 
путем. И если он не будет согласен, нам придется расстаться, т.к. мое решение было 
серьезным. Я сказала ему, что он не обязан быть со мной и заниматься тем, чем буду 
заниматься я.   

Зачем я рассказываю вам все это? – чтобы вы поняли, что мне заняло какое-то время, 
прежде, чем я дошла до того откровения, которым я хочу поделиться с вами сегодня. На 
протяжении всего нашего знакомства с Холси я всегда пыталась убедить его в правильности 
Евангелия и того, что ему нужно принять Христа. Я использовала любые возможности и 
методы, чтобы показать или раскрыть ему истину, но ничего не работало. Дело в том, что я 
пыталась убедить его словами, но как мы знаем, люди мира не принимают того, что от Бога. 
Если вы будете пытаться рассказать неспасенному человеку о принятых вами решениях, 
духовных переживаниях или т.п., то он не сможет этого принять. Даже если вы скажете, что 
решили поменять что-то в своей жизни, для них это может показаться  слишком радикальным. 
И скорее всего, они начнут думать, что вы излишне религиозны, что фанатичны и не захотят 
иметь ничего общего с вами. Но именно так вам  и нужно поступать. Вам нужно заплатить эту 
цену, наперекор всему, что другие будут думать о вас, потому что это как раз та цена, которую 
заплатил Христос, умерев за них. Но, так как зачастую люди боятся выглядеть глупо, они не 
делятся подобными вещами с другими. 

 
Думаю, что каждый из нас знает хотя бы одного человека, в чьем спасении вы очень 

заинтересованы. Хотя бы одного, кто нуждается во Христе. Наверняка вам пришло на ум имя 
хотя бы одного человека, того, кого вы хотели бы привести ко Христу, но вам не верится, что 
это может произойти. Именно таким человеком был Холси. 

Итак, вернемся к нашей истории. Мы расстались. Но я видела, что в нем заложен 
огромный потенциал – он очень волевой и непоколебимый человек. И я решила, что буду 
продолжать молиться за него, даже если он никогда не придет ко Христу. И я начала молиться 
за него так, как молятся многие из вас: «Господь, пожалуйста, измени его. Пусть ему на пути 
встретятся люди, которые смогут рассказать ему о Христе и повлиять на него. Пусть кто-то 
посадит семя, кто-то польет и т.д. и т.п.» Ну вы знаете, как мы обычно молимся!  

Но однажды со мной случилось нечто особенно, я отчетливо запомнила тот вечер. Я 
возвращалась домой на машине и молилась так, как я вам уже рассказала. Я желала ответа 
всем сердцем, поэтому, когда Бог остановил меня, я была немного удивлена. Он остановил 
меня прямо во время моей молитвы и задал мне вопрос: «Так ли ты должна молиться, если ты 
хочешь увидеть настоящие перемены в Холси? Так ли ты молишься, когда хочешь, чтобы кто-
то исцелился?» - «Нет», - ответила я, - «я приказываю и говорю телу, что оно должно сделать и 
какие именно перемены должны произойти, чтобы человек стал здоровым». Именно так мы 
молимся за исцеление. И Господь сказал: «Тогда почему ты думаешь, что молитва за спасение 
чем-то отличается от молитв за исцеление?» Я остановилась, потому что это общение с Богом 
происходило не в моем разуме, но я слышала Его голос. Переживание было таким сильным, 
что мне пришлось припарковать машину на обочине. Я застыла в ожидании того, что будет 
происходить дальше. Тогда Господь сказал: «Тебе нужно провозглашать те изменения, 
которые ты хочешь увидеть в его жизни!» Я была немного удивлена, но тут же начала 
практиковаться в этом виде молитвы прямо там, сидя в машине. Я начала провозглашать в 
жизнь Холси, что он будет проповедником, что он будет изменять мир и т.п. Я провозглашала и 
провозглашала все это во имя Иисуса. Мой голос становился все увереннее и увереннее, я 
говорила все убежденнее и убежденнее. Могу сказать, что с того момента и примерно на месяц 
у меня появилось удивительное бремя, молиться таким образом за Холси. Я молилась и 
провозглашала данные изменения очень настойчиво и часто, почти целыми днями. Чаще всего 
весь день я проводила за рулем. И когда вы за рулем, это прекрасное время для молитвы. 
Вместо того, чтобы пытаться отомстить тем, кто вас подрезал, лучше начните молиться на 
языках. Когда вы молитесь на языках, чаще всего вы сразу же получаете истолкование. Когда я 
молилась так в течение того месяца, чаще всего истолкование языков было о Холси, Господь 
что-то говорил о нем.  

Так продолжалось около месяца. Потом мне позвонила Стефани, я была дома. Она 
сказала, что хотела узнать все ли у меня впорядке. Как только она задала этот вопрос, я 
расплакалась и начала делиться тем, что было у меня на сердце. Стефани начала молиться за 
меня, за покой и мир. Когда она помолилась, бремя свалилось с моих плеч. Это было 
настолько ощутимо, физически ощутимо. Через 1,5 недели после этого мне вдруг позвонил 
Холси и предложил встретиться, чтобы поговорить. Я согласилась и мы встретились. В 
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разговоре он пытался привести различные места из Писания, чтобы разубедить меня в том, 
что я пыталась ему сказать. Но он, конечно, не смог. А с чего вдруг он решил это сделать? 
Дело в том, что у Холси был хороших друг, который закончил баптистский библейский институт. 
У баптистов очень крепкий фундамент знания слова. Я не согласна с ними во многих вещах, но 
этот фундамент знания слова заложен в них, и обычно их невозможно переубедить или 
разуверить в чем-то. Я много беседовала с баптистами на тему исцеления. Обычно наши 
разговоры были очень продолжительными и серьезными. И что я могу сказать, так это то, что 
они очень убежденные в своих доктринах люди. Так вот, в какой-то момент, друг Холси 
посоветовал ему прочитать послание Римлянам, опять же, чтобы он смог противостоять мне в 
этих дебатах. Когда же Холси прочитал послание Римлянам, он принял Христа. Он позвонил 
мне и сказал об этом. Эта новость перевернула мою жизнь. После этого я убеждена в том, что 
мы должны молиться за неспасенных именно так, как молилась я. Если у вас есть те, кто еще 
не принял Христа и вы хотите, чтобы в их жизни начали происходить изменения, начните 
провозглашать эти изменения в их жизнь. Это удивительно, потому что в тот вечер, сам Бог 
вмешался и показал, что я должна изменить тактику молитвы за Холси и как видите, это 
сработало. 

Я помню, что одно из истолкований языков, которые я получала, когда молилась за 
Холси было: «это будет быстрая работа, изменения будут происходить быстро, потому что у 
нас нет времени на долгие перемены». Сейчас Холси находится на этой конференции.  

Теперь, когда мы разговариваем он задает такие вопросы, на которые у меня даже нет 
ответа, но тогда я говорю ему: «Я не знаю, но спрошу у папы, и скажу тебе». Это говорит о том, 
что он действительно ищет Божьих ответов для своей жизни. 
  

Я также думаю, что секрет отвеченной молитвы в том, что у вас должно быть бремя, 
чтобы молиться за этого человека и сострадание к нему. Самим Иисусом двигало сострадание 
к  заблудшим. Это хорошая проверка, если в какой-то момент вы поймете, что у вас пропало 
бремя молиться за человека или за спасение людей, вам нужно пересмотреть всю свою 
христианскую жизнь. Пришло время, чтобы церковь стала молящейся церковью! Мы должны 
начать провозглашать, чтобы в людях произошли те изменения, которые мы хотим увидеть.  
Так чтобы Небеса пришли на землю, а земля стала подобна небесам. Даже если у вас нет 
бремени молиться за неспасенных, вы можете стать таким человеком сострадания. Просто 
дайте Господу разрешение сокрушить ваше сердце, как просил Майкл Браун, чтобы Бог 
сокрушил его сердце, чтобы оно сокрушалось по тем же вещам, по которым сокрушается 
сердце Господа; чтобы Он помог ему видеть людей такими, какими их видит Господь. Но в 
принципе, если вы уже молитесь за чье-то спасение, значит, у вас уже есть бремя. Такие 
молитвы похожи на снайперские молитвы, и они работают. Давайте будем очень точны в 
наших молитвах. Давайте выберем какие-то определенные вещи и начнем молиться за этого 
человека и будем молиться до тех пор, пока молитва не будет отвечена, а потом перейдем к 
следующему человеку и будем молиться до тех пор, пока этот человек не изменится.  

 
Но вернемся на несколько шагов назад. Я должна сказать, что когда мы только начали 

встречаться с Холси он очень не нравился моему отцу. Для меня это было проблемой, потому 
что я ценю мнение моего отца и это не секрет, что я всегда была папиной дочкой. Поэтому вы 
понимаете, в какой тяжелой я оказалась ситуации – я знала, что человек, в которого я была 
влюблена, не нравится моему папе, а его мнение значит для меня так много. Поэтому, в какой-
то момент, я решила – если этот метод молитвы так хорошо сработал с Холси, то я буду так же 
молиться за своего отца, Карри Блейка. И я начала. Теперь, как вы знаете, Холси работает в 
JGLM, он часть этого служения. Все сложилось самым замечательным образом – я на 4 месяце 
беременности и я счастлива.  

 
Но вернемся к теме нашей беседы. Почитаем Отче Наш. Как молился Иисус. Мы 

должны применять эту молитву, чтобы молиться за души людей, за их жизни, чтобы у них 
происходили изменения. Но зачастую мы молимся так, что сами не верим, что наша молитва 
будет услышана. Стихи из Исайи 58, где написано, что наши грехи отделили нас от Бога, уже 
не относятся к нам! Такими могут быть молитвы неверующих, которые еще не примирились с 
Богом, но не наши. Если посмотреть на ситуацию, когда Иисус молился за воскресение Лазаря, 
то Он просто поблагодарил Отца и сказал: «Я знаю, что Ты слышал Меня, Ты всегда слышишь 
Меня». И мы должны быть уверены в том, что Бог всегда слышит наши молитвы. Это в Ветхом 
Завете грехи отделяли человека от Бога, но теперь это совершенно не так – мы сокрыты в 
Нем, мы праведность Божия.  
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Если у вас есть какие-либо проблемы в молитвенной жизни, пусть молитва перестанет 

быть улицей с односторонним движением. Перестаньте только говорить Ему, но остановитесь 
и послушайте, что Бог хочет сказать вам. Проблема в жизни многих в том, что только мы 
говорим: молимся, молимся и думаем, что все – дело сделано и на этом мы заканчиваем 
молитву. Но никогда не нужно переставать слушать Господа. Конечно, может пройти некоторое 
время, прежде чем вы услышите или увидите ответ, но не убегайте, а слушайте то, что Он 
хочет вам сказать. Новый Завет полон мест, где написано о том, что произошло по молитве 
верующих. Или же вспомним о Марии Вудворд Эдтер и о том, что было сделано по ее молитве. 
Великие Божьи люди были сильны в молитве, но в современных церквях это упускается. Очень 
часто в церкви может походить молитвенное собрание, на котором будет присутствовать пару 
человек, а в воскресенье зал будет заполнен. Это к тому, что молитва очень важна.  

Хочу заметить, что в то время, когда я не хотела иметь ничего общего с церковью и 
служением, моя молитвенная жизнь почти сошла на нет. Если вы просто читаете слово, но не 
молитесь, это значит, что вы не общаетесь с Богом! И рано или поздно вам это аукнется. 
Поэтому я не могу остановиться и перестать говорить о том, насколько важна молитва в жизни 
верующего. Те изменения, которые произошли в Холси и моем отце, убедили меня в том, 
насколько сильна такая молитва-провозглашение. Это изменило мое мировоззрение и всю мою 
жизнь. Поэтому теперь мне хочется молиться даже за мелочи.  

 
Расскажу вам  еще одну ситуацию. У моей машины сломался ключ зажигания, новый 

обошелся бы мне в 400 долларов. Конечно, я решила, что не буду его делать. Через какое-то 
время мне пришлось сдать машину в ремонт. Когда же механики ремонтировали машину, то 
это ключ потерялся. И они должны были возместить мне утрату ключа, поэтому они сделали 
мне новый, бесплатно. Видите, как заботится Господь. Он – ваш Папа, и Он заботится даже о 
мелочах. Сейчас, когда я беременна, я часто забываю, куда я что положила, поэтому в 
последнее время, я очень много молюсь. (Смеется.) Но если серьезно, то я просто убеждена, 
что мир должен увидеть, что церковь - это не просто церковь, но молящаяся церковь. И когда 
люди будут обращаться к вам за помощью, вы должны быть просто убеждены, что когда вы им 
скажете: «Мы начнем молиться за тебя, и ты будешь спасен, исцелен, будет спасена вся твоя 
семья», - вещи начнут меняться, потому что, когда христианин начинает молиться, 
обстоятельства начинают меняться!  И мы знаем и уверены, что когда мы начинаем молиться, 
не может быть такого, чтобы ничто не измениться. Всегда что-то происходит, потому что слово 
не возвращается тщетным. Продолжайте произносить слова и вы увидите изменения. Я хочу 
сказать, что вы должны быть настойчивы, не сдавайтесь, продолжайте молиться и вы увидите, 
как люди начнут принимать Христа, поэтому не унывайте!! 

И вот еще что. К сожалению слова «я верю» имеют размытый характер, даже люди в 
мире используют их и говорят: «Я верю, что это когда-то произойдет. Верю, что это может 
произойти, однажды, когда-то, в будущем, потом…» Может быть, нам стоит изменить то, как мы 
говорим, и начать использовать слово «доверяю» или «знаю точно» вместо слова я «верю». 
Это в какой-то мере напоминает мышечную память, только для нашего мозга. Зачастую вы 
возвращаетесь к тому, как вы привыкли думать и говорить. Поэтому вам нужно обновлять свой 
разум и менять то, как вы думаете и говорите. Начните говорить не я «верю» тебе Господь, а я 
«доверяю» Тебе Господи, что это УЖЕ сделано, уже произошло, спасибо, что Ты всегда 
слышишь меня, когда я молюсь. Может, эти вещи покажутся вам не такими важными, но эти 
маленькие изменения приведут к большим результатам. Когда вы начинаете ходить в 
тренажерный зал, если вы будете постоянно тренировать одни и те же мышцы, то они 
привыкнут к нагрузкам. Вам нужно менять  порядок упражнений. Так же вам нужно менять 
метод ваших молитв. Попробуйте! 

Давайте покажем миру, что мы не мертвые, а живые, что мы не какая-то размазня, но 
мы можем изменить этот мир к лучшему. И, когда мир увидит, реальные изменения по 
молитвам верующих, они будут очень удивлены. Это произведет в них огромные изменения. 
Предположим, если бы я не была спасена, и видела, что когда кто-то молится, вещи начинают 
меняться и происходит что-то удивительное, я бы начала относиться к христианству совсем по-
другому. Я бы видела, что это не какая-то случайность, а нечто регулярное. Это помогло бы 
мне задуматься.  

 
Теперь я бы хотела, чтобы мы попрактиковались. Итак, сейчас мы будем молиться. 

Пусть ваши молитвы будут очень точными, не расплывчатыми. Подумайте о каком-то 
человеке, который очень нуждается во Христе. И вы будете молиться за него/нее. Не только 



http://razgovorsbogom.ru/ 
ЕЖЕГОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ JGLM – 2013 

5 

 
сейчас, но будете продолжать молиться за него/нее каждый день, пока не увидите тех 
изменений, которые вы хотели бы в нем/ней увидеть.  
 Итак, вы придумали, за кого вы будете молиться? Мы начинаем: 

 
Спасибо Отец, что Ты всегда слышишь меня! И во имя Иисуса, я провозглашаю изменения в 
(произнесите имя этого человека). (Произнесите имя этого человека) будет тем, кто 
будет изменять мир. Во имя Иисуса, с этого дня вещи начнут меняться! Во имя Иисуса, 
жизнь (произнесите имя этого человека)! Я закрываю все двери в жизни (произнесите имя 
этого человека), которые должны быть закрыты. (Произнесите имя этого человека) я 
говорю к твоему сердцу и, во имя Иисуса, разрушаю все стены, которые возведены в твоем 
сердце. Я провозглашаю перемену в твоей жизнь. (Произнесите имя этого человека) ты 
будешь изменять мир к лучшему. Я провозглашаю силу, во имя Иисуса. (Произнесите имя 
этого человека) ты будешь новым творением, ты будешь проповедовать Евангелие…. и 
т.д. (Провозглашайте конкретные изменения в жизни этого человека, то, что вы хотите 
увидеть).  
  

Итак, продолжайте в том же духе, провозглашайте эти изменения каждый день, пока вы 
не увидите ответа на вашу молитву. 
  


